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Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель фракции 
«СР» в Госдуме Сергей 
Миронов заявил, что 
организация приёма 
магазинами стеклянной 
тары и пластиковых 
бутылок будет взята 
СР на депутатский и 
партийный контроль. 
Справороссы 
твёрдо намерены в 
словосочетании «принять 
нельзя отказать» 
поставить запятую после 
первого слова.

Жесточайшая мусорная пробле-
ма заставила Правительство 
России обратить свой взор на 

бывшие в употреблении стеклянные 
и полимерные бутылки. До 15 июня 
Минпромторг, Минприроды и Минэ-
кономразвития должны предоставить 
свои предложения по обязательному 
сбору полимерной и стеклотары. При-
нимать тару обяжут торговые предпри-
ятия. Т.е., если Вы принесёте, скажем, 
в «Дикси» или «Пятёрочку», пустые 
пивные бутылки, то у Вас их выкупят в 
обязательном порядке. 

Эта идея была озвучена депутата-
ми фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» на встрече с Дмитрием Мед-
ведевым в преддверии ежегодного 
отчета Председателя Правительства 
в Государственной Думе.

Планируя эту встречу, Сергей 

Лидер партии выразил поддержку 
действиям депутатов партийной 
фракции в Рязанской городской 
Думе, которые добились обсуж-
дения в городском парламенте 
вопроса о прямых выборах мэра 
областного центра.

Сергей МИРОНОВ: «Россия-
нам не нужна демократия «второй 
свежести»: с мэрами, которых на-
значают, с депутатами, которым 
мешают встречаться с избирате-
лями, с пресловутым муниципаль-

ПРИНЯТЬ НЕЛЬЗЯ ОТКАЗАТЬ
В МАГАЗИНЫ ВЕРНЁТСЯ ПРИЁМ СТЕКЛОТАРЫ

МИРОНОВ предложил, чтобы «главной те-
мой беседы с главой Правительства стала 
мусорная проблема, потому что она волнует 
россиян». По мнению лидера партии, «это 
было правильное решение, и оно уже при-
носит конкретные результаты». 

Правда, выразил опасение Сергей Ми-
хайлович, ведомства могут признать такую 
меру «нецелесообразной». В этом случае 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ намерена снова 
и снова поднимать этот вопрос, в том числе на законода-
тельном уровне.

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» уже подготовила зако-
нопроект об обязанности ритейлеров принимать исполь-
зованные бутылки. 

«Период распада стекла – около тысячи 
лет, а ведь это стопроцентно перерабатывае-
мое сырье, – сказал Сергей Миронов. – При-
чём переплавка стекла дешевле и экологичнее 
производства новых бутылок. Но, если в совет-
ское время оборотная тара составляла почти 
85%, сегодня этот показатель вполовину мень-
ше. В Европе оборот бутылок по шесть-во-
семь раз, а у нас два-три раза. В результате 
Россия завалена горами мусора из пластика 

и стекла. То, что может приносить огромную пользу, от-
равляет людям жизнь в прямом и в переносном смысле. 
Пусть Правительство представит и свой вариант решения 
проблемы. Главное, чтобы этот механизм реально зарабо-
тал и помог избавить страну от мусорных завалов».

СЕРГЕЙ МИРОНОВ О ВЫБОРАХ МЭРОВ ГОРОДОВ
ным фильтром на губернаторских 
выборах. Успех наших рязанских 
коллег – это маленькая победа в 
большом и важном деле достиже-
ния в стране подлинного народов-
ластия. Наша партия продолжит 
активно бороться за возвраще-
ние выборности мэров во всех 
регионах».

Прямые выборы глав городов – 
программное требование Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. «Для 
нас «невыборность» мэров – один 
из ключевых факторов порочной 
системы политического монопо-
лизма, – сказал Сергей Миронов. – 
Именно политический монополизм, 
а не личные качества отдельных 
персонажей, порождает некомпе-
тентность принимаемых решений, 
развал ЖКХ и жуткие дороги, кор-
рупцию и чванство чиновников-еди-
нороссов, их нежелание и неумение 
общаться с людьми, слышать и ува-
жать их чаяния».

Сергей Миронов: 
«Если правитель-
ственное решение 
будет принято, мы 
возьмем его испол-
нение на депутат-
ский и партийный 
контроль!»

СПРАВКА:
После отмены прямых выборов мэра Екате-

ринбурга в России осталось всего несколько го-
родов, где жители могут выбирать градоначаль-
ников, а в некоторых мэры не менялись больше 
10 лет. Есть и хорошая новость: во Владивостоке 
и Улан-Удэ выборы мэров возвращаются.

Источник: https://newizv.ru/news/politics/21-11-
2018/v-rossii-nachali-vozvraschat-vybory-merov
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Колонна СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ стала неотъемлемой и 
весомой составляющей общего 
шествия, посвящённого Дню 
Победы. Возглавили ее Пред-
седатель региональной Палаты 
депутатов Надежда ЕФРЕМОВА, 
руководитель аппарата РОПП 
Евгений КАРПОВ, депутаты 
городской Думы Калуги Виктор 
ГРИШИН и Андрей СМОЛОВИК.

Более 200 активистов партии 
пронесли по улицам Калуги 
флаги партии и символы Ве-

ликой Победы. В одном ряду под 
ярко желтыми партийными стягами 
шли справедливороссы, представи-
тели казачества, общественных ор-
ганизаций, правозащитники, дети 
войны и малолетние узники.

- Трудно подобрать слова, ко-
торые смогли бы выразить всю ту 
благодарность, то безмерное ува-
жение и любовь, которую мы испы-
тываем к героическому поколению 
победителей, - говорит Надежда 
ЕФРЕМОВА. - Великая Отече-
ственная война стала самым же-

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ПОД ЗНАМЕНЕМ 
ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ

стоким испытанием и героической 
эпопеей в истории государства. 
Колоссальной ценой далась наше-
му народу Победа. Нет ни одной 
семьи, которая не потеряла бы в 
годы войны родных и близких. Ка-

лужане помнят своих сыновей и 
дочерей, которые не покорились 
врагу. Десятки тысяч наших зем-
ляков совершили подвиги и были 
награждены орденами и медалями 
за отвагу и мужество.

Торжественное шествие завер-
шилось митингом и возложением 
цветов к мемориалу Вечного огня 
и Могиле Неизвестного Солдата. 

Празднование 9 Мая в Калуге 
поистине всенародное событие, 
объединяющее всех калужан. 7 
мая по инициативе депутата-спра-
ведливоросса Андрея СМОЛОВИ-
КА в сквере им. Воронина прошло 
народное гуляние, собравшее ве-
теранов, жителей московского из-
бирательного округа. Поздравить 
которых пришли руководители 
городского и областного Советов 
ветеранов, представители воен-
ного комиссариата, общественных 
организаций. 

Полевая кухня, танцы, высту-
пление творческих коллективов 
создали ощущение праздника и 
доброе настроение. Подобное ме-
роприятие было проведено впер-
вые. Организаторы стремились 
приблизить праздничное действие 
к месту жительства горожан, ведь 
не все могут в праздничный день 
выйти на улицы города. По обще-
му мнению калужан, пришедших 7 
мая в сквер им. Воронина, задум-
ка организаторам удалась и по-
нравилась.

И ОДИН ПИКЕТЧИК ВОИН, 
ЕСЛИ СПРАВЕДЛИВОРОСС

В дни первомайских праздников в Ка-
луге справедливороссы провели одиноч-
ные пикеты с целью распространения ин-
формации о социальных законопроектах 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, отклоненных 
думским большинством, и о необходи-
мости объединения политических сил 
социалистов для продвижения данных 
законов и исполнения социальных задач, 
поставленных Президентом РФ.  

За время работы Госдумы VII созыва 
более 300 справедливых законов были 
отправлены в архив. Такая же тенденция 
и на региональном уровне. Справедливо-
россы делают вывод: продвижение соци-
альных инициатив, принятие важных за-
конопроектов невозможно без усиления 
представительства социал-демократиче-
ских сил во всех уровнях власти. 

Калужские справедливороссы 
оказали помощь реабилитаци-
онному центру по поддержке 
детей и подростков инвалидов 
«Доброта».

Знакомство депутатов-спра-
ведливороссов с детьми цен-
тра «Доброта» произошло в 

преддверии новогодних праздни-
ков 2019 года. Тогда Председатель 
регионального отделения, депу-
тат Законодательного Собрания 
Калужской области Александр 
БЫЧКОВ и руководитель ре-
гиональной Палаты депутатов 
Надежда ЕФРЕМОВА посетили 
реабилитационное учреждение 
первый раз. Они познакомились с 
детьми и их родителями, педаго-
гами, вручили детям новогодние 
подарки. Тогда и была озвучена 
одна из острых проблем реабили-
тационного центра – отсутствие 
компьютерной техники.

Компьютер нужен центру не для 
развлечений. Он должен стать ин-
струментом социального педагога, 

который формирует реабилитаци-
онные программы для детей – вос-
питанников центра.

Руководитель реабилитаци-
онного центра «Доброта» Ольга 
БОРИСОВА, говоря слова благо-
дарности, отметила, что организа-
ция нуждается в благодетелях, по-
скольку очень непросто исполнять 
благородную миссию помощи де-
тям-инвалидам, опираясь на скуд-
ные материальные ресурсы. 

Как сказала Надежда ЕФРЕ-
МОВА: «Нет детей с ограничен-
ными возможностями. Детский 
потенциал, их стремление к жизни 
огромны и не зависят от физиче-
ских недугов. Зачастую лишь го-
сударство и чиновники проявляют 
свои ограниченные возможности, 
разрушая детскую мечту».

Ольга БОРИСОВА, обращаясь 
к присутствующим, подчеркнула: 
«Александр БЫЧКОВ давно за-
нимается благотворительной де-
ятельностью, оказывает помощь 
школам, патриотическим органи-
зациям, приютам для животных. 
Он остро принимает чужую боль и 
всегда старается помочь. Спасибо 
ему за это».

СПРАВЕДЛИВАЯ ДОБРОТА

ВЗНОС НА КАПРЕМОНТ – 
ВОПРОСЫ БЕЗ ОТВЕТА
Уже несколько лет 
всё население Рос-
сии ежемесячно 
получает платежки 
за капитальный 
ремонт многоквар-
тирных домов, но 
многие по-преж-
нему недовольны 
этими сборами. И 
это вполне объяс-
нимо. 

КУДА УХОДЯТ ДЕНЬГИ?
Россияне платят немалые деньги 

за коммунальные услуги, тарифы на 
которые растут год от года. А тут ещё 
дополнительные несколько сотен ру-
блей в месяц на капремонт, которые 
идут не вполне понятно куда. Отдавать 
эти деньги многим не хочется. Данный 
законопроект, по сути, навязывает 
сбор денег в какой-то «общий котел».

До сих пор люди задают вопро-
сы: «Почему изначально у жильцов 
многоквартирных домов отсутствует 
возможность выбрать иную систему 
финансирования ремонта? Почему 
нам, гражданам, приходится финан-

сировать ремонт чужого имущества 
независимо от состояния нашего соб-
ственного жилья?» Получается, что, 
отбирая деньги у собственников, лю-
дей лишают права самостоятельно 
решать проблемы своего жилища.

Согласно Гражданскому кодек-
су РФ любой житель нашей страны 
вправе самостоятельно решать, ка-
кие действия совершать в отношении 
принадлежащей ему собственности. 
Партия «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
предлагала несколько путей решения 
этой проблемы: жители домов должны 
самостоятельно на общем собрании 
принимать решение о внесении пла-
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Можно ли ждать что-то хоро-
шее от реформы, которую в народе 
многозначительно назвали «мусор-
ной»? Законно ли поступает госу-
дарство, перекладывая на граждан 
расходы на создание инфраструк-
туры по переработке бытовых отхо-
дов? И вообще, за что мы платим, 
отдавая 5,05 рубля с квадратного 
метра жилплощади: за оказанную 
услугу или за пустые обещания? 

Эти вопросы задаёт властям 
Нина Васильевна ИЛЛАРИОНОВА, 
депутат Заксобрания Калужской 
области от партии «Справедливая 
Россия». Удаётся ли ей получить 
ответы на эти вопросы?

РЕФОРМА, В КОТОРОЙ 
БОЛЬШЕ ВОПРОСОВ, ЧЕМ 
ОТВЕТОВ

– Нина Васильевна, какие боле-
вые точки вы видите в, так называе-
мой, «мусорной» реформе?

– Изначально были продеклами-
рованы весьма благородные цели. 
Если послушать власти, то практиче-
ски объявлена революция в деле пе-
реработки бытовых отходов. Но, пока 
вместо переработки, разделения и 
экологичной утилизации отходов, жи-
тели Калужской области наблюдают 
неоправданно высокие тарифы для 
населения. 

– Любая революция требует де-
нег, и тем более «мусорная». 

– Пока только это она и делает. 
Причём деньги берутся даже не за 
услугу, а за обещание светлого буду-
щего, в котором контейнеры для раз-
дельного сбора мусора будут стоять 
в каждой деревне. И переработка от-
ходов будет проводиться по каким-то 
новым технологиям, на современных 
заводах. Вот только, пока, нет ни за-
водов, ни контейнеров для раздельно-
го сбора мусора, а деньги за это уже 
берутся. И как-то мало верится, что 
средства, собранные с людей, не ис-
чезнут где-нибудь, как это уже не раз 
бывало. Граждане уже очень недовер-
чиво относятся к подобным обеща-
ниям. Да я и сама не верю в светлое 
будущее мусорной реформы.

ОТЧЁТ О ХОДЕ РЕФОРМЫ 
В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ 
ОТМЕНИЛИ

– Возможно, деньги аккумулиру-
ют на счетах регионального опера-
тора для того, чтобы потом строить 
эти самые современные мусоропе-

рабатывающие заводы? Иначе во-
обще непонятно, почему так скан-
дально выросли цены на услугу по 
вывозу мусора.

– Пока мы о планах регионального 
оператора ничего не знаем. Мало кто 
эти планы видел. 18 апреля на засе-
дании Заксобрания планировалось 
заслушать, информацию о том, как 
идёт мусорная реформа в нашем ре-
гионе. Но министерства оказались не 
готовы. 

– А кто собирался отчитываться: 
региональный оператор или мини-
стерство?

– Написано: «Правительство Ка-
лужской области о ходе внедрения но-
вой системы обращения с ТБО». Ве-
роятно, вопросов больше чем ответов 
не только у депутатов, но и у област-
ных министров. 

ВМЕСТО НОВОЙ СИСТЕМЫ 
РАБОТЫ С ТБО – НОВЫЙ СБОР 
ДЕНЕГ

– В чём состоит новизна работы 
с мусором?

– Пока вместо новой системы об-
ращения с ТКО мы видим только но-
вый сбор денег с населения. Прави-
тельство обещает, что 60 процентов 
коммунальных отходов будет пере-
рабатываться, но этого не происхо-
дит. Значит, услуга не оказывается, а 
деньги уже берутся. 

– А есть ли стандарты, по кото-
рым должны работать региональ-
ные операторы? Может, они и не 
должны ничего перерабатывать? 
Где-то зафиксированы эти требова-
ния к работникам с ТКО? 

– Кроме лозунгов, деклараций и 
благих намерений мы пока ничего не 
видели. Реален только сбор денег. И 
задавать вопросы непонятно кому. 
Пока партию «Справедливая Россия» 

и меня лично волнует ещё один во-
прос: законно ли перекладывать пла-
ту за обезвреживание опасных быто-
вых отходов на рядового гражданина. 
Практически, это налог на экологию. 
А экология – это полномочия государ-
ства. Разве простой человек может 
отследить утилизацию и обезврежи-
вание отходов? Может, их в лесу сва-
ливают? Граждане не могут отследить 
процесс, а, значит, это не коммуналь-
ная услуга. Если у тебя нет холодной 
воды, то это можно отследить, а сле-
дить за путешествием разных видов 
мусора по помойкам – это работа го-
сударства. Какая же это услуга? Это 
скрытый налог.

ЕСЛИ ЭТО КОММУНАЛЬНАЯ 
УСЛУГА, ТО ГДЕ ЛЬГОТЫ 
И ОГРАНИЧЕНИЯ 
КОЭФФИЦИЕНТА РОСТА

– Но пока новая плата считается 
коммунальной услугой?

– Если это коммунальная услуга, 
то на неё распространяются прави-
ло о предельном индексе повышения 
коммунальных тарифов. Но ни в какие 
рамки рост этой платы не укладывает-
ся. Вывоз мусора вырос в среднем в 
три раза. С начала года на 1,7% были 
увеличены тарифы, и ещё на 2,4% 
планируется повышение с июля. Рас-
пространяется ли на вывоз мусора 
предельный индекс роста коммуналь-
ных платежей? Именно на эти вопро-
сы мы и ждем ответов из региональ-
ных министерств и ведомств.

– Ещё до введения «налога на 
мусор» многие жители нашей обла-
сти с трудом сводили концы с кон-
цами. Для многодетных семей на 
селе этот налог стал вообще ката-
строфой. Будут ли предоставляться 
льготы по оплате и кому и как? 

– Мне об этом пока ничего не из-

вестно. В Обнинске недавно для тре-
ти МКД увеличили в среднем на 80% 
плату за содержание и ремонт жилья. 
Да ещё к этому добавился значитель-
ный рост, в разы, на вывоз мусора. 

ЕСЛИ НЕ БЫЛА ПРОВЕДЕНА 
ПОДГОТОВИТЕЛЬНАЯ РАБОТА, 
БУДУТ ЛИ ВЫПОЛНЕНЫ 
ОБЕЩАНИЯ?

– А кому подчиняется региональ-
ные операторы, отвечающие за ути-
лизацию ТКО: министерствам ЖКХ, 
экологии или ГЖИ?

– Хороший вопрос. Неизвестно, 
знает ли на него ответ сам региональ-
ный оператор. Пока мы только рассы-
лаем запросы по разным ведомствам. 
Партия «Справедливая Россия» пода-
ла запрос в прокуратуру, ГЖИ, ФАС. 
Попросили проверить некоторые по-
ложения реформы на законность. Ко-
митету по экологии в Госдуме дали по-
ручение обратиться в Генпрокуратуру. 
Наша фракция выступала против этой 
реформы. Сначала надо определить-
ся, за что мы платим. Граждан обязы-
вают финансировать новую отрасль 
по переработке и утилизации отходов. 

– Может, планируется отдать 
дело переработки мусора частному 
бизнесу?

– Я думаю, отдавать в частные 
руки экологию – это вредительство. 
Они будут только прибыль из нас вы-
сасывать. Нужно создать условия для 
правильного определения тарифов и 
нормативов накопления, создать ин-
фраструктуру, а потом уже собирать 
деньги с населения. Пока мы платим 
за обещание оказать услугу. У нас по-
зади столько моментов, когда обеща-
ния не исполнялись и деньги исчезали, 
что народ мало верит в эти обещания.

– И что же делать?
– Я согласна с позицией нашей 

партии «Справедливая Россия», что 
нужно заморозить эту реформу до вы-
полнения государством своих обеща-
ний по подготовке инфраструктуры. 
Мы не должны платить за будущий 
порядок, за будущие услуги. Это не-
справедливо. Нормативы накопления 
отходов очень высокие и разняться 
между районами и регионами в 500 
раз! Как такое может быть?! Тарифы 
по стране в 27 раз отличаются. Как та-
кое может быть? В общем, непонятно, 
если до сих пор не проведена подгото-
вительная работа, будет ли выполнена 
обещанная? 

Рената БЕЛИЧ

НИНА ИЛЛАРИОНОВА: «МЫ ПЛАТИМ 
НЕ ЗА ПЕРЕРАБОТКУ И УТИЛИЗАЦИЮ 

МУСОРА, А ЗА ОБЕЩАНИЯ»

ты за капитальный ремонт, способах 
управления и расходования данных 
денежных средств, а также выбирать 
организацию, которая с момента за-
ключения договора и будет начислять 
плату за капремонт. То есть, все ре-
шения принимают сами жильцы. 

Необходимо ввести систему льгот-

ного кредитования капитального 
ремонта дома, а для уменьшения 
процентной ставки нужно принять 
меры по бюджетной поддержке госу-
дарства. Тем жителям, у которых нет 
возможности оплачивать ремонт сво-
его дома, необходимо предоставлять 
субсидии. И это только часть предло-
жений от партии «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ», которые были бы понятны 
населению, т.к. у нас большое коли-
чество активных жителей, готовых 
самим ремонтировать и ухаживать 
за своей собственностью и не ждать 
очередности наблюдая как рассыпа-
ется твой дом.

СПРАВКА:
В Калужской области общая 

собираемость взносов в Фонд 
капремонта в 2018 году соста-
вила 91,5%.

ТЕКУТ КРЫШИ В КАЛУГЕ
Если рассматривать жалобы лю-

дей, то одной из основных проблем 
является протекающие крыши. Ча-
сто эти дорогостоящие работы вы-
полняются некачественно. Много не-
гатива и неудобств получают жители 
от данных работ. Они жалуются на 
то, что после такого ремонта проте-
чек становится больше, чем было до 
него. Есть многоквартирные дома в 
которых ремонт кровли проводился 
по десять месяцев и за этот период 
менялось несколько строительных 
бригад. Теперь люди опасаются, с 
кого спросить за протечки?

Есть и положительные отзывы от 
жителей домов, в которых были про-
изведены ремонты по утеплению и 
покраске фасадов. Действительно 
дома стали выглядеть очень при-
влекательно. Но вопросов остается 
много. Конечно хорошо, что калуж-

ский Фонд капремонта решил перей-
ти на круглогодичные работы, но как 
быть с качеством? 

Плохо, что для новостроек «кани-
кулы» сократят с нынешних пяти до 
трех лет, уменьшат и перечень ра-
бот. Планируют увеличение доход-
ной части, т.е. поднятие взносов на 
капремонт и сокращение расходов 
на проведение ремонтных работ. Не 
давая возможность собственникам 
самим принимать решение когда, 
как и на какие средства ремонти-
ровать свои дома, мы опять будем 
получать жалобы от жителей на за-
тратный, некачественный и затянув-
шейся ремонт.

Виктор ГРИШИН, 
член Бюро Совета 

регионального отделения СР, 
депутат Городской Думы 

городского округа «Город 
Калуга»



ГРАФОМАН-СКАНДАЛИСТ
Бывший номенклатурный 

коммунист и лауреат премии 
Ленинского комсомола Вяче-
слав Горбатин быстро менял 
политическую окраску, когда 
впереди маячил мандат депу-
тата Заксобрания. Вступив в 
«Справедливую Россию», он 
сохранил за собой в 2010 году 
кресло парламентария и слу-
жебную машину. 

Однако законотворческую 
деятельность Горбатина нель-
зя назвать успешной. Сегодня 
экс-депутат вытолкнут на са-
мые задворки политической 
жизни. А ведь когда-то «звез-
дил» на страницах скандальной 
хроники, удивляя своими вы-
ходками.

Став справороссом, Горба-
тин выявил большую слабость к 
писательству. Свой графоман-
ский зуд он утолял на страницах 
партийной газеты и какое-то 
время значился её редактором. 
Он даже делал попытку издания 
журнала «Ёж Калужский». Гор-
батинское «изделие» удивляло 
обилием грамматических и сти-
листических ошибок, а также не-
достоверностью фактов.

Безграмотный ёжик не-
сколько раз мелькнул в инфор-
мационном тумане и пропал, 
но стал последней каплей, пе-
реполнившей чашу терпения 
партийного руководства. «Ли-
тератора» изгнали из партии в 
2015 году. Бывшие соратники 
по партии недолго горевали об 
эпатажном товарище, а боль-
шинство облегчённо вздох-
нули... и забыли о нём, но не 
забыл о них сам Горбатин. И 
начал мстить.

ПОД ПРИКРЫТИЕМ 
СОЦИАЛ-ДЕМОКРАТИИ
Сегодня Вячеслав Горбатин 

продолжает графоманить в ка-
честве владельца скучнейшей 
газеты «За Правду и Справед-
ливость». Амбиции невостре-
бованного политика, разме-
нявшего восьмой десяток, не 
дают ему покоя. Его действия 
говорят о том, что он вознаме-
рился стать маленьким калуж-
ским Навальным и даже лелеет 
надежду создания своей пар-
тии. Для этого экс-коммунист и 
экс-справоросс взял на воору-
жение идеи социал-демократии 
и дал своему низкопробному 
политическому продукту пом-
пезное наименование - «Народ-

ная социал-демократическая 
рабочая партия».

Ох, как хочется Горбатину 
отомстить справороссам за 
своё изгнание, не гнушается 
парт-строитель даже грязных 
оскорблений в интернете жен-
щин - своих бывших коллег по 
партии.

МАГНИТИКОМ ПО 
АЛКОГОЛИКАМ!

Ещё один скандалист и 
экс-депутат – Александр Труш-
ков. Чем же запомнился этот 
«сбитый политический лётчик» 
из Обнинска? 

В 2011 году областным пар-
ламентом был принят закон по 
борьбе с алкоголизацией насе-
ления. Так случилось, что имен-
но депутат Трушков отвечал за 
работу над этими законами, но 
голосовал… против их введе-
ния! 

Этот «казус Трушкова» 
вполне объясним. Дело в том, 
что род деятельности депутата, 
как владельца ООО «Первое 
объединение региональных 
трейдеров алкоголя России», 
был непосредственно связан 
с продажей алкогольных на-
питков (https://www.rusprofile.
ru/id/383055). В связи с этим 
становится понятным, почему 
Трушков так противился запре-
ту торговли алкоголем в ночное 
время и неположенных местах.

Бороться с алкоголизмом 
депутат предлагал с помощью 
антиалкогольных магнитиков 
на холодильники. Представить 
страшно, что бы творилось в 
Калужской области, если бы 
возобладали трушковские пра-
вила торговли алкогольным зе-
льем!

ПРОФНЕПРИГОДНЫЙ 
СТОРОННИК НАВАЛЬНОГО

На выборах 2015 года Труш-
ков не прошёл в депутаты Зак-
собрания, обвинив в своём по-
ражении меня, хотя я и набрала 
большее, чем он, количество 
голосов. Именно тогда Алек-
сандр Витальевич развязал во-
йну против меня и продолжает 
вести её по сей день. 

Как секретарь региональ-
ного отделения и председатель 
Совета местного отделения 
партии, Александр Витальевич 
обязан был выстраивать пози-
тивную репутацию региональ-
ной партийной структуры, но 
начал работать в обратном на-

правлении. Его интриги приве-
ли к кризисной ситуации. 

Эффективность политика 
заключается в его диплома-
тических качествах, в способ-
ности к поиску компромиссов. 
Однако упёртая конфликтность 
Александра Витальевича ока-
залась разрушительна для 
обнинского отделения «Спра-
ведливой России». Трушков 
проявил себя политиком, совер-
шенно неспособным к взаимо-
действию с властью и однопар-
тийцами.

Профессиональная непри-
годность партийного руково-
дителя была отмечена товари-
щами по партии. Трушков был 
предупреждён о недопустимо-
сти действий и публикаций, 
дискредитирующих региональ-
ное отделение, но не внял голо-
су разума. Терпение однопар-
тийцев лопнуло, и Александр 
Витальевич был исключён из 
«Справедливой России» 20 
марта 2019 года. 

 Лишение партбилета 
спровоцировало Трушкова на 
ряд агрессивных действий в от-
ношении бывших политических 
соратников. Инициирование 
злобных и лживых публикаций 
не делает чести Александру, 
как и фальсификация сведений 
о высшем образовании. 

На сайте http://iobninsk.ru/
aleksandr-vitalyevich-trushkov/ 
утверждается, что Трушков 
«Окончил МГТУ имени Баумана 
в 1993 году». Однако это ложь – 
Трушков недоучился там. Нет у 
него высшего образования. Не 
заканчивал он МГТУ. А ещё на 
этом сайте чёрным по белому 
написано, что Александр Труш-
ков: «Сторонник Алексея Ана-
тольевича Навального». Ком-
ментарии излишни.

ОБНИНСКИЙ ЧИЧИКОВ
Сегодня сторонник Наваль-

ного продолжает вести под-
рывную деятельность против 
своих бывших однопартийцев. 
В значительной мере благодаря 
усилиям Александра Виталье-
вича удалось сорвать кворум 
партийного собрания обнинско-
го отделения партии, намечен-
ного на 25 мая. Было неловко 
наблюдать за человеком, кото-
рому уже под пятьдесят, как тот 
лихорадочно суетится рядом с 
местом проведения партийно-
го мероприятия. Стараниями 
нервных супругов Трушковых 
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«СБИТЫЕ ЛЁТЧИКИ» 
ЖАЖДУТ МЕСТИ

Политика – жестокая вещь. Можно несколько лет све-
титься в лучах депутатской славы и быть мгновенно за-
бытым после изгнания из партии. Переход в категорию 
«сбитые политические лётчики» некоторые экс-депута-
ты воспринимают трагически и начинают мстить. 

Свою позицию на эту тему, основанную на личном 
политическом опыте, высказывает Нина Илларионова 
– депутат Законодательного собрания Калужской обла-
сти, член Бюро Совета регионального отделения партии 
«Справедливая Россия».

часть обнинских справороссов 
не приняла участие в собрании. 

А нервничать Трушкову 
было от чего: на собрании могли 
всплыть два неприятных факта 
о его деятельности на посту ру-
ководителя обнинского отделе-
ния партии. Первый: проверка 
численности обнинских членов 
партии выявила множество 
«мёртвых душ». Второй факт – 
бегство Александра Трушкова 
в 2016 году с выборов, на кото-
рых он был выдвинут кандида-

том от «Справедливой России» 
в депутаты Госдумы. А именно 
- не счёл нужным партийный ру-
ководитель явиться ни на одни 
дебаты, ни на одну встречу с из-
бирателями, дав конкурентам 
«Справедливой России» обиль-
ную пищу для нападок.

Сегодня неудачный торго-
вец алкоголем, профнепригод-
ный политик и последователь 
Навального переквалифициро-
вался в мстители бывшим това-
рищам. 

СОЦИАЛ-ДЕМОКРАТИЯ ПРОТИВ РЕВОЛЮЦИЙ

Уходят в небытие «сбитые политические лётчики» вместе 
со своей злобой и деструктивностью, но не прекращаются по-
пытки извращения идей социал-демократии, что видно на при-
мере господина Горбатина. Вот что говорят по этому поводу 
мои коллеги - калужские социал-демократы.

Александр Бычков, председа-
тель Совета регионального отде-
ления: «Господин Горбатин далеко не 
первый, кто пытается «прислониться» 
к идее социал-демократии. Партий с 
подобным названием создавалось 
немало: «Социал-демократическая 
партия России», «Российская партия 
социальной демократии», «Соци-
ал-демократический союз», «Соци-
ал-демократы», «Союз социал-демо-
кратов» и другие. Думаю, очередная 
попытка «срубить» политический капитал на социал-демокра-
тии в исполнении Вячеслава Александровича обречена на не-
удачу».

Надежда Ефремова, член Бюро 
Совета регионального отделения: 
«Горжусь, что из всех российских 
партий социалистической и соци-
ал-демократической направленности 
только «Справедливая Россия» стала 
членом «Социнтерна», являющимся 
самым влиятельным международным 
объединением социал-демократов в 
мире. Горбатинская попытка созда-
ния собственной микро-партии этого 
направления нелепа. Скорее всего, 
это отчаянное желание отставного 

политика напомнить о себе любимом».

Виктор Гришин, член Бюро Совета 
регионального отделения: «Злобность 
– очень плохое качество, а для социал-де-
мократа и подавно. Читаешь интернет-га-
дости тандема Горбатин-Трушков и диву 
даёшься – неужели это те самые наши 
товарищи, с которыми мы обсуждали как 
претворить в калужскую жизнь социал-де-
мократию?! Господа, мстительная злоба – 
это палка о двух концах!»

В конце статьи хочу привести слова 
нашего лидера – Сергея Миронова: «В сегодняшнее очень 
непростое время как никогда актуальны идеи социал-де-
мократии и её морально-этические ценности – Свободы, 
Справедливости, Солидарности». 

Мне очень жаль, что чувство солидарности оказалось чуж-
дым двум «сбитым политическим лётчикам» - Горбатину и 
Трушкову, которые приложили максимум усилий к разрушению 
репутации социал-демократической партии.

Ненависть – плохой советчик, особенно в политике. 
Мы, калужские социал-демократы, не желаем никому зла. 
Даже тем своим бывшим однопартийцам, которые ведут 
себя недостойно. Поэтому советуем Вячеславу Алексан-
дровичу и Александру Витальевичу найти себе лучшее 
применение, чем месть. 

Господа, ваша тактика из арсенала революционе-
ров-навальновцев, но социал-демократы из «Социнтерна» 
против революций.


